

Lettre à moi-même

Chère Marguerite,

Qui est-ce que tu feras plus tard est certainement une question que tu te poses. Tu verras que tout au long de ta vie, il existera des hauts et des bas. Voici un premier conseil : Reste ouverte à écouter la voix du Seigneur dans ton cœur qui t'indique la voie à suivre. Et en voici un 2^e : Garde à l'esprit l'exemple de la course aux obstacles qui pourra toujours te stimuler à continuer à aller de l'avant en franchissant les embûches qui se dressent devant toi afin de rejoindre ton but. — le Seigneur jésus.

Toute jeune, je te vois encore - audacieuse, pleine de vie, énergique, prête à essayer de nouvelles expériences, à te dépasser parfois,

qu'ouvrira en coûte.

L'enseignement que tu reçois actuellement de nos parents, des institutrices SNSM que ce soit dans la formation intellectuelle, religieuse, sociale, physique, ou tout autre s'avère très important pour ta vie. Je t'encourage donc à profiter grondement de ce qui se présente à toi. Je voilà comme étudiante: en classe, leçons de piano, membre de la chorale sainte à l'église de la paroisse déjà pendant ta 4^e année de classe. Tu grandis comme "Croisillon," puis "Croisé," membre active dans "l'Action Catholique" et comme "Enfants de Marie" où tu acceptes de servir à titre de présidente même si cela prend de tes temps de jeux et de plaisir. Comme on sait les jeux, le plaisir sont très

tres forts en toi. Tout ce que tu expérimenteras te façonne et te prépare pour l'avenir. Profite de ce temps précieux. Arrête-toi pour remercier le Seigneur pour l'affection, pour l'encouragement et pour la confiance que tu reçois d'une part et d'autre.

À un tournant dans ta vie, tu entendras l'appel du Seigneur de se joindre à Lui dans la vie religieuse des SNJM. Quel bonheur sera pour toi de dire comme Marie "Frat! Je suis la servante du Seigneur."

Il voilà qui a peine atteint les 21 ans, tout un prisme d'apostolat se présente devant lui: enseignement du piano individuel, responsable et directrice des chorales d'élèves que ce sont des chants profanes ou religieux et ceux pendant 10 ans dans les écoles paroissiales et

publiques. Puis un nouveau défi s'ouvre devant toi à la veille de compléter ton Bachelor ès Art : professeur à l'élementaire des classes que varient de la 3^e à la 9^e année dans l'espace de 23 ans. En te modélant sur les bonnes instructions STM, tu démontres ton appréciation de leurs bons conseils et de tout le meilleur d'elle-même qu'elles t'auront porté surtout d'avoir inculqué en toi la fierté de la langue française et un attachement au Seigneur.

Une fois touché le seuil de la retraite de l'enseignement proprement dit, l'appel de servir dans la pastorale te fait signe. Il te le souvient du chant de l'Actions Catholique que tu chantais de tout ton cœur :

"Le Christ m'appelle, Sa voix me pénètre, Je veux me dévouer avec le prie. Il me demande

le don de moi-même, Serra le Christ,
c'est régner sur la terre."

Et chère Marguerite, tu répondras à servir
pendant plusieurs années d'abord à Saint-Pierre-
Jolys puis plus tard pendant 10 ans dans la
paroisse de Sainte-Agathe où tu donneras aux
adultes des sessions de Bible.

À vrai dire, ma Marguerite, le Seigneur
t'a choisie car il a mis en toi de riches talents:
entrepreneur, organisation, leadership, désir de
servir, rayon de soleil (comme le répète souvent
notre cher frère René) jeu de vincre, douceur d'une
belle occidentale et simplicité, une femme d'école.
Rappelle-toi que ces dons ne t'appartiennent pas;
ils te sont confiés pour être partagés.

Puis, le Seigneur t'attend pour répondre
à un nouvel appel: celui d'être responsable
de tes soixante années avancées en âge, malade,

6

diminuée dans leurs capacités physiques
Et pendant tout ce temps, tu seras
heureuse car tu as appris à te donner
et à servir généreusement dans la joie.